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A LA MESA DEL CONGRESO 
 
Íñigo Errejón Galván diputado por Madrid de Más País, en el Grupo parlamentario Plural, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes preguntas para las 
que solicita respuesta por ESCRITO:  
 
Ante las cargas policiales del día 27 de febrero por parte de la policía en el contexto de las 
protestas pacíficas en defensa de la Sanidad Pública en la ciudad de Madrid y la detención de 
un joven que trataba de aislar a un grupo de extrema derecha de corte neonazi, conocido por 
haber protagonizado acciones racistas: 
 

1- ¿Considera el Ministro del Interior que las cargas y la detención han sido una respuesta 
legítima y correcta ante esa determinada situación, así como sus prácticas 
proporcionales?  

 
2- Siendo este no el primer caso en donde se realizan prácticas de detención arbitrarias 

hacia determinados grupos de manifestantes por parte de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en determinadas situaciones de protestas, ¿van a hacer una 
investigación interna para esclarecer los excesos y posibles irregularidades de estas 
prácticas policiales ya enmarcadas dentro de una pauta continua?  

 
 

Congreso de los Diputados, 27 de febrero de 2021 

 
 

Íñigo Errejón Galván 
Diputado de Mas País 


